

Il offre des avantages considérables pour l'application des méthodes scientifiques, dans le traitement des intoxications médicamenteuses et alcooliques et des débilités générales.

A côté de tous les *moyens thérapeutiques* que nous trouvons réunies dans l'Institut, on a laissé une place aux *moyens de diagnostic*. Ainsi, un service modèle de radioscopie (Rayons X) et un laboratoire moderne, pour les examens des crachats, des urines, du suc gastrique, du sang, etc., ont été installés et mis à la disposition des praticiens. L'édifice est chauffé à l'eau chaude et éclairé à l'électricité.

Tout médecin peut réserver des chambres pour ses patients, ou les traiter, s'il le préfère, en collaborations avec les médecins résidents à l'Institut.

Les médecins résidents sont Monsieur le docteur Charles DeBlois directeur, et Monsieur le docteur Tourigny, adjoint.

---

B. Lindman, Ecr., Montréal, 24 novembre 1903.  
130, rue Peel, Montréal,

Cher Monsieur :

Permettez-moi de vous communiquer l'expérience et le résultat que j'ai obtenu en faisant usage du bandage que vous m'avez procuré. Vers le milieu de septembre 1902, j'ai eu le malheur de me causer une hernie, par une chute de cheval sur le terrain de Polo à St Lambert, qui me causa une blessure très sérieuse; mon cheval étant tombé, je fus lancé sur le terrain avec violence et mes médecins ont alors constaté que la rupture était incurable.

L'on m'a avisé de porter un de vos bandages; ce que j'ai fait. J'ai obtenu un tel soulagement et une telle assurance qu'il me fut possible de monter à cheval dans la course du mois suivant, et que j'ai continué mes courses à cheval depuis cette époque. Six mois plus tard, à ma grande surprise et celle de mes médecins, je me trouvai complètement guéri, et ne me suis plus servi de votre bandage, excepté par mesure de précaution lorsque je devais monter à cheval.

Je vous permets de vous servir de cette lettre comme il vous plaira dans le but de soulager l'humanité souffrante.

Votre tout dévoué,

Signé, H. Gravel.